

Forums pour les joueurs

## Besoin de me confier face à mon addiction.

Par Lilydespared Posté le 15/03/2025 à 10h17

Bonjour à tous et toutes

Besoin de me confier. Voilà je suis addictive aux jeux en ligne, casino notamment...sa a commençait il y a, un peu plus d'un an. Tout bêtement sur un forum entre filles, une participante à tout simplement dit qu'elle allait sur un site de casino et par curiosité j'y suis allée. et évidemment j'ai, commencé à jouer, pas des grosses sommes, mais au fur et à mesure l'engrenage s'est mis en route. Depuis ces 4 derniers mois j'ai flambé.. J'ai du faire des prêts à la consommation et la je suis à découvert et à la fin du mois ma carte bancaire va être débitée de 7000 euro. J'ai honte vous, ne pouvez pas vous, imaginer. J'ai, menti à mon mari en disant que j'investissais dans le Bitcoin.... Monsieur est impulsif alors je vous dis pas... Je ne sais plus quoi faire. La depuis 2 jours j'avoue que j'ai pris une raclée. J'ai, conscience de la chose. Mais, je ne sais pas par quel bout commencer... Les beaux jours arrivent je vais pouvoir m'occuper. Mais bon il faut combler le trou financier. J'ai l'impression d'être une "merde" excusez moi l'expression. Alors pouvoir un peu parler ici me soulagera peut être

Je vous souhaite une bonne journée.

### 1 réponse

---

Celineclrcq - 19/03/2025 à 13h19

Bonjour, je suis dans le même cas et soyez rassurée moi aussi j'avais honte ... j'ai bloqué mes comptes de paris et je commence à occuper mon temps, à sortir, et surtout à ne plus rester seule !! Ne vous inquiétez pas, il faut un peu de temps mais vous irez mieux.